



Paris le 30 mars 2020

Circulaire COVID-19 : demande de testing

Cher Confrère,

Nous avons suivi avec attention la conférence de presse de Samedi et les mesures concernant les EHPAD.

Nous pouvons donc dès à présent tester les soignants et les résidents suspects cliniquement et organiser selon le territoire et nos lits disponibles et en accord avec le gériatre référent nommé par l'ARS des transferts éventuels.

Les mesures exprimées vont peut-être rattraper le retard de masquage et surtout permettre aux EHPAD non encore concernées de réagir avant.

Nos syndicats, qui rassemblent aussi les médecins concernés par la gériatrie dans leur exercice libéral, demandent instamment que tous les soignants intervenant à domicile soient testés le plus rapidement possible en commençant par les infirmières, notre indispensable maillon dans l'exercice de cette guerre dans le cadre de l'équipe à domicile. Les aides-soignantes et auxiliaires de vie avec soins au corps aussi doivent être testées le plus rapidement possible.

La pratique doit être mise en place instantanément dans les zones où le virus sévit que les ARS connaissent sur les territoires.

Bon courage à tous de Maubeuge, cluster en cours d'épidémie, et PROTEGEZ-VOUS !!!

Bien confraternellement.

Contact :

Dr Pierre-Marie COQUET, Président SMCG-CSMF : portable : 06.10.31.23.36

Dr Luc DUQUESNEL, Président Les Généralistes CSMF : portable : 06.85.66.67.19

Secrétariat : 01.43.18.88.30